

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1928, tome 26, p. 215

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

## LES ANCIENS

### DANS LE CLERGE.

M. le Chanoine **Joseph Burgener**, de l'Abbaye, a reçu l'Ordre du diaconat à Rome le samedi des Quatre-Temps de l'Avent, 17 décembre 1927.

S. G. Mgr l'Evêque de Sion a conféré le même sacrement à M. l'abbé **Antoine Masserey**, de Sierre, le dimanche 22 janvier 1928.

Les autorités communales de Bonnefontaine (Fribourg) ont offert, le dimanche 11 décembre 1927, la bourgeoisie d'honneur à M. l'abbé **Pierre Biolley**, curé de la paroisse et très révérend doyen du décanat de St-Maire. Ce geste a pour but de reconnaître publiquement le dévouement de M. le doyen Biolley dans cette belle paroisse qu'il a fondée lui-même il y a trente-quatre ans.

### SOUS LES ARMES.

M. le lieutenant d'artillerie **Joseph Ackermann**, de Bulle, de la batterie de canons tractés 1, a été promu au grade de premier-lieutenant,

### POUR LA PAIX.

M. **Maurice de Lavallaz**, Docteur ès-sciences politiques, a été nommé au Département politique fédéral, division des Affaires étrangères, en qualité de juriste, pour le service de la Société des Nations.

On n'a pas oublié la thèse remarquable sur le désarmement que M. de Lavallaz a présentée à l'Université de Lausanne.

### UNIVERSITAIRES.

M. le Docteur **Antoine Nebel**, de Lausanne, a passé avec succès son examen d'Etat en médecine à l'Université de Lausanne.

M. **Camille Gay**, étudiant en droit, de la même Université, a été nommé vice-président de la section des Etudiants-Suisses Lémania,

**Nos sincères félicitations.**

*Nous remercions tous ceux qui nous ont communiqué des nouvelles d'Anciens ou des nécrologies. Nous serons reconnaissants à tous les correspondants qui nous rendront de semblables services à l'avenir.*